

## Vorarlberger Metzgerball

Das Metzgerball-Komitee lud auch dieses Jahr wieder in das edle Ambiente der Otten Gravour in Hohenems zum traditionellen Metzgerball. Ein bis auf den letzten Platz gefüllter Ballsaal garantierte beste Stimmung.



Das Ballkomitee konnte auch dieses Jahr wieder zahlreiche Gäste begrüßen, unter anderen den Innungssekretär Josef Wohlgenannt mit Gattin, Innungsmeister der Bäcker Wolfgang Fitz mit Gattin, sowie Innungsmeister der Fleischer Gerold Hosp, ebenfalls mit Gattin. Weiters Marte Ernst von den Tann-Fleischwaren Dornbirn, der mit einer großen Schar Besuchern angereist war. Und natürlich durfte auch Altinnungsmeister KR Helmut Fink nicht fehlen, der bisher keinen einzigen der 67. Metzgerbälle ausgelassen hat.

Das Showprogramm konnte sich sehen lassen, verzauberte doch die Showtruppe von „Zurcaroh“ mit Ihren phantastischen Einlagen, die an Akrobatik kaum zu überbieten waren. Und die „Blue Nights“ verstanden es hervorragend, die überwiegend jungen Ballbesucher auf die Tanzfläche zu locken.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**